



14.01.2015

Jahresbericht Hockey 2014

In der **Saison 2013/2014** kämpften 7 Mannschaften in der Liga A um den Schweizermeistertitel. Auch dieses Jahr etablierten sich unsere Devils klar auf dem zweiten Platz. In 6 Turnieren erkämpften sie sich 2 Turniersiege gegen die Black Hawks. Gratulation.

In der Liga B spielten in der **Saison 2013/2014** 6 Mannschaften um den B-Meister. Unsere Spidercycle erkämpften sich den 5. Rang, knapp hinter dem 4.. Gratulation.

Für ein Jahr konnten wir erstmals eine dritte Mannschaft melden, Young Spidercycle. Diese erkämpfte sich in der Liga C unter 5 Mannschaften den hervorragenden 2. Platz. Gratulation.

Leider warfen die neuen Spieler der Young Spidercycle aus diversen Gründen das Handtuch und so starteten wir wieder mit einer B- und einer A-Mannschaft in die neue **Saison 2014/2015**.

Die Devils starteten mit Mirco Weingard als neues Teammitglied in drei Turnieren mit 2 Turniersiegen in die neue Saison.

Im B-Turnier spielen 5 Mannschaften. Spydercycle erkämpfte sich in beiden Turnieren den guten 3. Rang.

Besten Dank gebührt auch den Schiedsrichtern, die jeweils eine Doppelfunktion ausüben, Spieler und Schiedsrichter. Dank Ihnen ist ein ordentlicher Meisterschaftsbetrieb möglich.

Ein sehr grosser Dank geht an die beiden Trainer Christian Peier und Sarah Schuhmacher für ihr hervorragendes Engagement und investierte Zeit. Macht weiter so.

Die Trainer und Betreuer gratulieren allen Spielern und Spielerinnen zu ihren guten Resultaten, den persönlichen Fortschritten, dem regen Trainingsbesuch und freuen sich auf eine weitere gute Zusammenarbeit.

Für die Hockey-Gruppe
Ernst Uetz